



『亀山・関テクノヒルズ』への企業進出を官民一体で全力支援！

平成30年3月に整備されました民間産業団地「亀山・関テクノヒルズ」の新区画10区画のうち、5区画につきましては、現在、すでに2社が、本市への進出を決定されました。また、進出決定されました2社のうち1社（寿がきや食品㈱）は、9月に立地協定を締結いたしましたところでございます。

さらに、来週29日（木）午後3時から、新たに進出見込みである企業との立地協定締結を予定いたしております。

この進出は、多様な産業集積を目指す本市にとりまして、地域経済の活性化や雇用促進に寄与することはもとより、大変力強い追い風でありますとともに、今後の様々な相乗効果についても期待をいたしているところでもございます。

また、本年度中には、新名神高速道路の県内本線開通を控え、今月9日には、大手自動車関連企業のテストコースも竣工いただきました。本市を立地先に決定いただいた全ての企業の皆様には、中部・関西両圏の中間に位置する地理的優位性や交通アクセスの利便性、内陸部で津波の心配がない災害への安全性など、この地が持つ強みを大いに活用いただき、末永く安心して事業活動が展開いただけるものと自負いたしております。今後も、市産業振興制度を活用し、さらなる産業立地活動を展開してまいりたいと考えております。

※立地協定日：平成30年11月29日（木）PM3：00～4：00 市役所2階第2応接室
(詳細は立地協定締結式にて発表します。)